
Gauna: «Recibimos un club deteriorado y con bastantes
problemas de papeles"Juv Unida Laguna Paiva

Hablamos con Jorge Gauna, presidente de Juventud de Laguna Paiva. Hace poco el
club arrancó nuevamente con las prácticas en todas las categorías.
“Sin lo que recaudamos de entradas y del buffet no tenemos manera de afrontar los
costos”, mencionó, recalcando la importancia del público en las tribunas. Si bien el
socio acompañó, Gauna manifestó que muchos, por distintas circunstancias, no
pudieron abonar la cuota societaria

“Recibimos un club deteriorado y con bastantes problemas de papeles”, expresó, a la
vez que recalcó que hoy Juventud está al día

Escuchá la nota completa a continuación:.

http://sololef.com.ar/ligaesperancina/recibimos-un-club-deteriorado-y-con-bastantes-problemas-de-papeles/

